

Der Förderverein Zella-Mehlis e.V. ruft auch in diesem Winter alle kleinen und großen Zella-Mehliser auf , am Schneefigurenwettbewerb teilzunehmen.



Wir hoffen noch auf viel Schnee und freuen uns auf eure Einsendungen. Die schönsten Schneefiguren werden wieder zum Stadtfest im September 2018 prämiert.



Schickt eure Bilder per E-Mail - [foerdervereinz-m@t-online.de](mailto:foerdervereinz-m@t-online.de) – oder per Post an A.Heß, Ernststr.4 ,98544 Zella-Mehlis und vergesst nicht, Euren Namen und Anschrift beizufügen.

Erste Bewerbungen wurden schon eingesendet.